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ATA Nº 1/2021 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 14 DE JANEIRO DE 2021  
 
Aos catorze dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e um, através de plataforma 
digital, reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara Municipal, 
Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a participação dos Vereadores, Domingos Manuel 
Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Artur Manuel Borges Duarte, Alexandre Valente 
Rosas Caetano, Maria Júlia Lopes Oliveira, Ruben Américo Jorge Ferreira, Maria de Fátima 
Oliveira Bento e Vitor Manuel Soares Oliveira. -------------------------------------------------------  
 
Participaram, ainda, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, e Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo da deliberação 
proferida pela Câmara Municipal em 26 de Outubro de 2017, relativa à elaboração das atas 
das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela Diretora de 
Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu inicio à reunião, fazendo um resumo 
relativamente à situação pandémica no concelho, que considerou ser, neste momento, muito 
complicada, dado que, se na última reunião estávamos a passar para um nível de 
contaminação elevado, estamos agora com números que nos situam no nível extremamente 
elevado, e com cerca de 100 concelhos numa situação igual ou pior. -------------------------------  
Mais referiu que, na primeira vaga tivemos cerca de 750 casos com 45 óbitos, sendo que 
neste momento, já temos mais 2700 casos e vinte óbitos, podendo concluir-se que atualmente 
a taxa de letalidade é significativamente mais baixa. --------------------------------------------------  
Salientou que a Câmara Municipal continua a colaborar e está disponível para prestar todo o 
apoio às entidades de saúde, no que for necessário e solicitado por elas. ---------------------------  
No que diz respeito aos acontecimentos mais relevantes, salientou a conclusão das obras no 
Polo de Saúde de S. Vicente de Pereira, estando prevista, para os próximos dias, a entrega 
das chaves à direção da USF ALPHA, para que aquela Unidade de Saúde possa ser reativada, 
o mais rapidamente possível. ------------------------------------------------------------------------------  
Referiu, também, a realização de uma reunião do Conselho de Administração da AdRA – 
Águas da Região de Aveiro, SA, onde foi anunciado, para breve, o início da última fase das 
obras de saneamento em Maceda, assim como de uma reunião da Assembleia Intermunicipal 
da CIRA e do Conselho Municipal da Juventude.  -----------------------------------------------------  
Salientou, ainda, a reunião realizada com empresários de Ovar e o senhor Secretário de 
Estado do Comércio, Serviços e Defesa do Consumidor, na qual foram apresentadas as 
medidas adotadas pelo Governo para ajudar os empresários, neste momento de grandes 
dificuldades, tendo ficado o compromisso de se deslocar a Ovar para contacto direto com os 
nossos comerciantes. ----------------------------------------------------------------------------------------  



 
CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR 

ATA Nº 1/2021 - 14 de janeiro de 2021  

            2 
 

Referiu, de seguida, que apesar de estar já decidido que o Carnaval de Ovar seria 
comemorado de forma diferente e simbólica, não se realizando os tradicionais eventos, face à 
situação atual da pandemia também as iniciativas previstas ficaram em causa e não serão 
realizadas. Sem prejuízo está ainda a ser avaliada a possibilidade de realização de algumas 
dessas iniciativas. --------------------------------------------------------------------------------------------  
Salientou a homenagem por parte da Comunidade Vareira a António Dias Simões, que teria 
hoje 150 anos, numa performance única levada a cabo por familiares, reiseiros e outros 
vareiros, no Centro de Arte de Ovar, que, num ano em que não foi possível realizar o 
tradicional Cantar dos Reis em Ovar, serviu, também, para lembrar esta tradição fantástica da 
Comunidade Vareira, no primeiro ano em que é considerada Património Imaterial Cultural 
Nacional. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
No que respeita a obras municipais, salientou a conclusão da requalificação de arruamentos 
em S. Vicente de Pereira, a conclusão do Programa Preliminar da requalificação da Frente de 
Mar da Praia de Esmoriz, o início das obras de construção da rotunda em Cortegaça, assim 
como da obra de desvio da rede de drenagem de águas pluviais na Rua Padre Ferrer, com 
vista à resolução das frequentes inundações no Jardim dos Campos, sendo que continuam em 
bom ritmo as obras em curso no centro de Ovar. -------------------------------------------------------  
Ainda, nesta área, destacou o lançamento pela CIRA de novo concurso público para a 
instalação do Centro Intermunicipal de Recolha Oficial de Animais (CIROA), com um valor 
base de 3,8 milhões de euros, e que prevê a construção de três polos, um em Águeda, outro 
em Aveiro e ainda outro em Ovar. ------------------------------------------------------------------------  
Referiu, também, que está em curso a preparação da Eleição do Presidente da República, que 
terá lugar no próximo dia 24 de janeiro, destacando o facto de, já no próximo dia 17, se 
realizar o voto antecipado em mobilidade, pela primeira vez com mesas instalados no 
concelho, duas mesas de voto na Biblioteca Municipal de Ovar, para o qual foram já 
realizadas cerca de 600 inscrições e, na próxima semana, dias 19 e 20, terá lugar a votação 
dos cidadãos que se encontram em confinamento obrigatório. Trata-se claramente de um ato 
eleitoral atípico. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
Por fim, destacou a Exposição Fotográfica de Mário Lisboa, sob o tema “O Lago Sagrado – 
Uma Viagem por Uma Estrada Profunda e Gelada” patente no Centro de Arte de Ovar, e que, 
na sua opinião, tem uma qualidade excecional. ---------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Alexandre Rosas referiu que, no que concerne ao Carnaval de Ovar de 
2021, o programa já se encontrava definido e seria apresentado nos próximos dias. No 
entanto, face às novas condições, está a ser avaliado o que ainda será possível realizar, face 
às atuais restrições, que será objeto de oportuna divulgação, sendo que, nada será feito que 
possa pôr em causa a saúde pública. ----------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva, no que respeita à Eleição do Presidente da República, 
considerou que há duas circunstâncias novas, que são o voto antecipado generalizado e 
efetuado em cada concelho, cujas inscrições encerram hoje. Face ao número de inscrições já 
efetuadas até ao momento, prevê-se a constituição de duas mesas de voto, sendo que, face à 
complexidade do procedimento de voto nesta modalidade, é de prever uma votação mais 
demorada. A outra circunstância nova é o voto antecipado para os cidadãos em confinamento 
obrigatório, cuja inscrição se iniciou hoje, sendo que hoje mesmo se deslocará ao Hospital 
para realizar a votação dos doentes internados. ---------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Fátima Bento fez a seguinte intervenção:  
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“Congratulamo-nos com o facto de esta reunião, por impossibilidade da presença física do 
Senhor Presidente, a quem desejamos que recupere rapidamente, se estar a realizar por vídeo 
conferencia. Só lamentamos que a mesma prática não tenha sido seguida nos meses de Março 
e Abril do ano passado, quando por inúmeras vezes solicitámos que fossem realizadas as 
reuniões de Câmara seguindo este procedimento, e tal pretensão não mereceu acolhimento 
por parte do executivo em permanência. -----------------------------------------------------------------  
Questiono o executivo em permanência sobre se, dadas as condições climatéricas adversas e 
a pandemia que assola a região, existirá uma estratégia de proteção à população mais 
desfavorecida nomeadamente os sem abrigo e as famílias que vivem em habitações 
degradadas.” --------------------------------------------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Ana Cunha salientou que sempre que se registam condições climáticas 
adversas, é acionado um plano de ajuda à população mais desprotegida, em articulação com a 
segurança social e com a rede social do concelho, assegurando o apoio às pessoas mais 
carenciadas e em dificuldade, assim como, para a resolução de situações de emergência 
social. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal considerou que este ano que se inicia vai pedir 
muito de nós, nomeadamente à Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, porque as 
necessidades serão muitas, e temos a obrigação de proporcionar as condições mínimas de 
conforto e sobrevivência aos nossos cidadãos, porque serão muitos os que necessitarão de 
apoio e ajuda. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte fez a seguinte intervenção: ----------------------------------------   
“Gostaríamos de saber a situação do pedido formulado há quase um ano de que algum 
património publico do Estado passe para a gestão da Câmara. Reportamo-nos 
nomeadamente, aos edifícios dos magistrados, às casas dos guardas florestais e da capitania. 
Em resposta à intervenção do vereador Domingos Silva sobre este tema dissemos: -------------  

Neste contexto salientamos a necessidade de pressionar o Estado no sentido desses processos 
deverem ser resolvidos, e lançamos desde já a proposta de as casas dos magistrados poderem 
ser provisoriamente utilizados pelos serviços camarários, durante o período em que terão de 
decorrer as obras do edifício municipal cuja manutenção é premente.  -----------------------------  
Alertámos ainda para a circunstância em que se encontra armazenado o arquivo municipal, 
cujo acervo é bastante importante e corre sérios riscos. -----------------------------------------------  
Voltamos a repetir o pedido de informações sobre a implementação do programa da 
Estratégia Local de Habitação e recomendamos que a Câmara solicite o apoio dos 
arquitetos e engenheiros civis a operar no concelho no sentido de constituir uma equipa que 
acelere este processo. Lembramos ainda que o processo de reabilitação dos edifícios das 
Luzes e da Avenida D. Maria II continua parado. ------------------------------------------------------  
Tal como o prometido na reunião anterior, solicitamos que nos informem sobre a situação 
dos trabalhos a desenvolver pela consultora contratada pela Câmara, para os trabalhos de 
implementação da Zona de Atividades Económicas Ovar Sul.” --------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que, no que concerne ao património do 
Estado que passará para o Município, a Câmara Municipal apresentou a sua disponibilidade 
para ficar com o património elencado, perspetivando um projeto de futuro para esses 
equipamentos, mas até hoje não houve ainda qualquer decisão por parte da Administração 
Central, sendo de compreender que, neste momento, as prioridades estão focadas para outros 
objetivos e necessidades. Trata-se, em todo o caso, de um dossier que não pode ser esquecido 
e de um objetivo a concretizar o mais rapidamente possível. -----------------------------------------  
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O senhor Vereador Domingos Silva informou que, relativamente ao património do Estado, 
foi feita e apresentada uma proposta pela Câmara Municipal, não tendo ainda sido 
comunicada qualquer decisão. -----------------------------------------------------------------------------  
Relativamente à Zona de Atividades Económicas de Ovar Sul, dado o incumprimento 
reiterado da empresa relativamente aos cronogramas dos trabalhos, e perante a falta de 
resposta da mesma, foi decidido declarara a intenção da rescisão do contrato com a referida 
empresa, e proceder a novo procedimento de contratação. --------------------------------------------  
Sobre a Estratégia Local de Habitação, não há nenhuma informação atualizada, salientando 
que os serviços estão a acomodar todos os procedimentos previstos na referida estratégia, 
com a intervenção de vários serviços municipais, seja da DDSS, da DPOM e outros, 
esperando que, no mais breve espaço de tempo, seja possível montar toda esta operação. ------  
O senhor Vereador Artur Duarte considerou que esta resposta nos deve levar a refletir sobre 
se a forma como a Câmara Municipal está a contratar será a mais correta, pois é do 
conhecimento de todos os presentes que desde que soubemos as qualificações da empresa 
contratada sempre colocamos sérias reservas sobre a sua capacidade para levar a cabo os 
trabalhos contratualizados. ---------------------------------------------------------------------------------  
Mais referiu que esta situação deve levar-nos a pensar se não será de alterar o método que 
está a ser levado a cabo na contratação pública, pois estão a verificar-se demasiados casos 
como este, pelo que, desta forma, não estamos a responder adequadamente às necessidades 
do Município. Privilegiam-se as propostas de custo mais baixo sem se atenderem às 
qualificações das empresas a concurso e depois quando as coisas correm mal, como neste 
caso, então verificamos que o prejuízo é maior. --------------------------------------------------------   
O senhor Vereador Domingos Silva salientou que as intervenções previstas para o edifício 
dos Paços do Concelho não implicam a transferência de serviços, com exceção do 
atendimento, dada a necessidade de criar novos acessos ao público. As restantes questões são 
as obras de cobertura e caixilharias, que não obrigam à deslocação dos serviços. Mais referiu 
que, o que se lamenta é a falta de resposta por parte da Administração Central relativamente 
a estes processos, dando como exemplo a cedência do edifício da Capitania no Furadouro, 
relativamente ao qual a Câmara Municipal propôs um protocolo de cedência, 
disponibilizando-se para assegurar as respetivas obras de requalificação, sendo que, ao fim 
de 4 anos, ainda não obtivemos qualquer resposta. -----------------------------------------------------  
Por fim referiu que a Estratégia Municipal de Habitação obriga a uma equipa 
multidisciplinar, com intervenção e participação de técnicos de várias áreas, que 
necessariamente terá a colaboração de técnicos externos ao Município. ----------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que a contratação pública é um desafio 
assumido, sendo objetivo avançar com a pré-qualificação de concorrentes, e outras figuras 
previstas na lei, mas que obrigam a um trabalho técnico difícil e moroso. -------------------------  
A senhora Vereadora Júlia Oliveira desejou um bom ano, um ano que se inicia em grande 
pressão e que nos desafia a todos. Considerou que a eleição Presidenciais 21 em curva 
ascendente de pandemia e em situação de emergência sanitária e de confinamento obrigatório 
será um momento delicado e que localmente exigirá uma atenção cuidada. -----------------------  
Sublinhar e sensibilizar que apesar de todos os impactos negativos em todas as dimensões, 
incluindo a da restrição de liberdades e direitos individuais em benefício de um bem maior 
que é a saúde pública e a sua gestão em face das necessidades crescentes e capacidade 
instalada dos serviços e profissionais de saúde.   -------------------------------------------------------   
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Concordou com o Sr. Presidente Salvador Malheiro de que a estirpe de março de 2020 que 
prevaleceu no concelho foi mais letal, mas que essa variante a da Lombardia pode já não 
estar em circulação, começando a circular a variante do Reino Unido com maior índice de 
transmissão, mas de acordo com os dados clínicos com menor letalidade. Contudo o nº de 
óbitos será sempre maior quanto o número de casos ativos e das condições de acesso a 
cuidados de saúde.  ------------------------------------------------------------------------------------------  
A situação de Ovar é critica pelo contágio e transmissão em comunidade particularmente 
vulnerável neste contexto pandémico, concretamente as comunidades locais de etnia cigana, 
que pelas suas especificidades culturais podem potenciar o aumento de casos positivos dentro 
e fora das comunidades por um lado e por outro pressionar o sistema de saúde por menor 
acompanhamento e controlo de morbilidade de base associada especialmente nos grupos 
etários mais avançados. -------------------------------------------------------------------------------------  
A Diretora do Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro, Drª Susana Pinto, 
relativamente à questão da contratação pública e à forma como têm vindo a ser geridos os 
procedimentos, considerou que tem defendido que não devemos adotar sempre os mesmos 
procedimentos, nomeadamente, os mais ágeis, mas adotar os procedimentos que melhor se 
adaptem ao objetivo dos procedimentos. Considerou que esta não é apenas uma questão 
jurídica, mas também de organização dos serviços e dos procedimentos. --------------------------  
Mais referiu, que tem vindo a ser adotada uma metodologia de trabalho que permite 
padronizar cada procedimento e, sempre que possível, não é adotado o critério de 
adjudicação de “preço mais baixo”, mas sim o critério da proposta economicamente mais 
vantajosa, onde também se tem em consideração a qualidade da proposta. Tem também sido 
desenvolvido muito trabalho e empenho no sentido de adotar outros procedimentos, como o 
procedimento de prévia qualificação e outros. ----------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte considerou que este problema já há muito está identificado, 
tomou nota da reflexão feita pela Drª Susana Pinto, que considerou muito pertinente, e que 
este é o caminho correto, porque não podemos pactuar com estas situações que causam 
enorme prejuízo para o Município. -----------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva salientou que a contratação pública é uma matéria que 
não é só jurídica, mas é muito jurídica, e sem prejuízo de concordar com algumas afirmações 
do senhor Vereador Artur Duarte, considerou importante ter presente outros fatores, como 
sejam, as regras constantes do Código dos Contratos Públicos, a jurisprudência dos tribunais, 
e as posições e interpretações do Tribunal de Contas, que dificultam muitas vezes a adoção 
de determinados procedimentos, também sabendo que há interpretações e formas de ver as 
normas muito díspares, nomeadamente, por outras Câmaras Municipais, e mesmo pela 
Administração Central em algumas situações que são públicas. -------------------------------------  
Enalteceu a posição da Câmara Municipal de Ovar e dos seus serviços, que têm mantido uma 
interpretação coerente ao longo de tempo, sem prejuízo da necessária reflexão e análise, e 
sempre que necessário, a adaptação e melhoria dos procedimentos. Por fim, considerou que 
as situações com resultados menos positivos, ao nível da execução dos contratos, que se têm 
registado a este nível têm sido poucas face ao volume de procedimentos efetuados. -------------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
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APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 17 DE DEZEMBRO DE 2020. ---------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 1/2021: ------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DA MEDALHA DE OURO DO MUNICÍPIO DE 
OVAR AO ORFEÃO DE OVAR. ----------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 2/2021: ------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
REGULAMENTO MUNICIPAL DE INSTRUÇÃO DOS PROCEDIMENTOS 
ADMINISTRATIVOS - ANULAÇÃO DA DELIBERAÇÃO PROFERIDA PELA 
ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE OVAR NA SUA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 
DE 18.12.2020 E EMISSÃO DE NOVA DELIBERAÇÃO. ---------------------------------------  
 

Deliberação nº 3/2021: ------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com os termos e fundamentos da 

informação nº 1/DAJF/SP, de 06.01.2021, e proceder nos termos das respetivas 

conclusões, remetendo-a à Assembleia Municipal, propondo ao senhor Presidente da 

Assembleia Municipal a inclusão do presente assunto na agenda da próxima reunião 

daquele órgão. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 
ACORDO DE COLABORAÇÃO INTERINSTITUCIONAL RELATIVO AO 
SISTEMA DE INFORMAÇÃO CADASTRAL SIMPLIFICADA - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNCIPAL, DATADO DE 
05.01.2021. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 4/2021: ------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 05.01.2021. ----------------------------------------------------------------  

 
ADESÃO DO MUNICÍPIO DE OVAR À REDE NACIONAL DE MUNICÍPIOS 
AMIGOS DA JUVENTUDE DA FNAJ - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO 
SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNCIPAL, DATADO DE 28.12.2020. ---------  
 
O senhor Vereador Ruben Ferreira esclareceu que esta é uma iniciativa da FNAJ, que 
convidou o Município de Ovar, como Município fundador, pelo trabalho desenvolvido na 
área da Juventude, convite que muito honrou o Município de Ovar, pelo que propõe-se a 
adesão a esta rede. -------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 5/2021: ------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 28.12.2020. ----------------------------------------------------------------  
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PROTOCOLOS DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR E AS 
ASSOCIAÇÕES HUMANITÁRIAS DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE OVAR 
E DE ESMORIZ, PARA O ANO DE 2021. ----------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 6/2021: ------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com os termos e fundamentos da 

informação nº 3/DAJF/SP, de 08.01.2021, e proceder nos termos das alíneas a) a d) 

das respetivas conclusões. --------------------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DOS LARGOS 1º DE DEZEMBRO, 
SANTA CAMARÃO, COMBATENTES E PERCURSOS DE LIGAÇÃO - RUA 
VISCONDE DE OVAR - OVAR - TRABALHOS COMPLEMENTARES Nº 1 - PARA 
APROVAÇÃO. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 7/2021: ------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com os termos e fundamentos da 

informação nº 100/DAJF/SP, de 11.12.2020, e proceder nos termos das alíneas a) a 

e) das respetivas conclusões. -----------------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DA ENVOLVENTE À ESTAÇÃO E 
JARDIM ALMEIDA GARRETT - OVAR - TRABALHOS COMPLEMENTARES Nº 
1 - PARA APROVAÇÃO. --------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 8/2021: ------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com os termos e fundamentos da 

informação nº 99/DAJF/SP, de 10.12.2020, e proceder nos termos das alíneas a) a g) 

das respetivas conclusões. --------------------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DOS LARGOS 1º DE DEZEMBRO, 
SANTA CAMARÃO, COMBATENTES E PERCURSOS DE LIGAÇÃO - RUA 
VISCONDE DE OVAR - OVAR - APROVAÇÃO DA MINUTA DO 1º CONTRATO 
ADICIONAL. -----------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 9/2021: ------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a minuta do contrato adicional. ------------------  

 
EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DA ENVOLVENTE À ESTAÇÃO E 
JARDIM ALMEIDA GARRETT - OVAR - APROVAÇÃO DA MINUTA DO 1º 
CONTRATO ADICIONAL. -----------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 10/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a minuta do contrato adicional. ------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
16.12.2020 A 11.01.2021 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
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Deliberação nº 11/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 12 A 30 DE DEZEMBRO DE 2020. -------------------------------------------  
 

Deliberação nº 12/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. ----------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 30 DE DEZEMBRO 
DE 2020 - PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 13/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 
18ª E 19ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL PERMUTATIVA AO ORÇAMENTO DA 
DESPESA E ÀS GRANDES OPÇÕES DO PLANO PARA 2020 - PARA 
CONHECIMENTO. ---------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 14/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 
CONSTITUIÇÃO DO FUNDO FIXO PARA O EXERCÍCIO DE 2021 - PARA 
APROVAÇÃO. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 15/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, autorizar a constituição do Fundo Fixo para o ano de 

2021, nos termos da informação nº 28390 da Divisão Financeira, de 10.12.2021. -----  

 
MAPA DE FLUXOS DE CAIXA RELATIVO A 2020 E AUTORIZAÇÃO PARA 
UTILIZAÇÃO DO SALDO DE GERÊNCIA NO CÁLCULO DOS FUNDOS 
DISPONÍVEIS - PARA APROVAÇÃO E AUTORIZAÇÃO. -----------------------------------  
 

Deliberação nº 16/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o Mapa de Fluxos de caixa relativo a 2020 e 

autorizar a utilização do Saldo de Gerência no cálculo dos fundos disponíveis. --------  

 
GRUPO CORAL DE ESMORIZ - APOIO AO INVESTIMENTO DE 2020 - 
AUTORIZAÇÃO PARA PROCESSAMENTO E PAGAMENTO DO APOIO. ------------  
 

Deliberação nº 17/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento do apoio ao Grupo Coral de 

Esmoriz. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
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DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROGRAMA CLDS 4G - CONTRATO LOCAL DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL 
- SUBSTTUIÇÃO TEMPORÁRIA DO COORDENADOR TÉCNICO - PARA 
APROVAÇÃO. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 18/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, autorizar a substituição temporária do Coordenador 

Técnico do Programa CLDS 4G. -----------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE CULTURA E DESPORTO -------------------------------------  
 
PROPOSTA DE PREÇO DE VENDA AO PÚBLICO DA REVISTA REIS 2021. ---------  
 

Deliberação nº 19/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. -------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE PARCERIA PARA RODAGEM DE TELEFILME EM OVAR "OS 
ARMÁRIOS VAZIOS" - UKBAR FILMES. --------------------------------------------------------  

 

O senhor Presidente da Câmara Municipal considerou esta proposta muito interessante, e 
que, na sua opinião, deverá ser acolhida, por ser uma proposta inovadora, tratando-se de um 
telefilme que será apresentado nas televisões e que poderá dar a conhecer Ovar, o seu 
território e as suas tradições, com um impacto importante na divulgação do concelho, mas 
também com um impacto importante na atividade económica no concelho. -----------------------  
O senhor Vereador Alexandre Rosas salientou a importância desta proposta, que poderá 
potenciar a divulgação do concelho, com um impacto significativo na atividade económica 
do Município, não só fruto dessa maior divulgação, mas também de um impacto direto 
decorrente da rodagem do próprio telefilme, seja nas estadias, na alimentação ou no apoio a 
toda a produção. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 20/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. -------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE AMBIENTE ----------------------------------------------------------  
 
PROPOSTA DE TARIFÁRIO DO SISTEMA DE GESTÃO DE RESÍDUOS, PARA O 
ANO DE 2021. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou o aumento significativo da taxa de 
gestão dos resíduos, decidido pelo Governo, propondo que a Câmara Municipal não 
repercuta nos cidadãos o aumento desta taxa, não aumentando os valores das tarifas em 
vigor. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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O senhor Vereador Domingos Silva considerou que é muito complicado, no contexto em que 
nos encontramos, em que famílias e empresas vão passar enorme dificuldades, proceder a 
aumentos das tarifas de resíduos na ordem dos 25%, que consideramos incomportável.---------  
Nesse sentido, propõe-se que a Câmara Municipal não proceda ao aumento das tarifas este 
ano, acomodando no seu orçamento o aumento da taxa de resíduos, esperando que o Governo 
recue na sua intenção de aumento desta taxa, posição que tem sido corroborada por muitos 
Municípios e pela ANMP. ---------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 21/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e remetê-la à Assembleia 

Municipal. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE PROJETOS E OBRAS MUNICIPAIS ---------------------  
 
EXECUÇÃO DE MEDIDAS DE EFICIÊNCIA ENERGÉTICA PARA OS 50 FOGOS 
DO CONJUNTO HABITACIONAL DE OVAR - APROVAÇÃO DE PLANO DE 
TRABALHOS, MÃO-DE-OBRA, EQUIPAMENTOS E DE 
PAGAMENTOS/CRONOGRAMA FINANCEIRO. -----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 22/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o Plano de Trabalhos, de Mão-de-Obra, 

Equipamentos e de Pagamentos/Cronograma Financeiro. ---------------------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 23/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. ----------------------------  

 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro. -------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 10:41 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada 
pelos presentes, e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, que a secretariei. ---------------------------------------------  
 

_____________________________ 
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_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

 


